

CONSEJO ESCOLAR

sector familias

El *jueves 28 de abril de 2022* se ha reunido el Consejo Escolar del CEIP Blasco Ibáñez de Cheste, y se trasladan a las familias los siguientes acuerdos y noticias:

Admisión de nuevo alumnado.

En el curso 2022-2023 el centro contará con **un aula de 2 años** de 18 plazas. Para ello se hará una redistribución de los espacios de infantil, así como una adecuación de los mismos, lo que resultará en una mejora de las infraestructuras.

Para esta clase se asignará al colegio un/una profesor/a más, así como un/a técnico/a para asistir las necesidades de estas edades.

También se informa que, a petición de familias, se ha realizado una jornada de puertas abiertas para que pudiesen ver el centro antes de decidirse por uno.

El proceso de admisión del nuevo alumnado es telemático, pero Dirección recuerda que queda a disposición de las familias para resolver las dudas que puedan surgir durante el mismo.

Semana del libro.

Dentro de las actividades programadas se realizará una especie de búsqueda del tesoro: gracias a la renovación de la biblioteca, sextó esconderá libros por el centro. Los alumnos y alumnas los buscarán, y si los encuentran se los podrán regalar a algún compañero o compañera.

Se ha hecho notar que ha faltado participación de las familias para crear talleres y juegos relacionados con la lectura.

Semana de la salud.

Estas son unas jornadas organizadas por el Ayuntamiento de Cheste:

- Protección Civil vendrá a realizar un taller de primeros auxilios a infantil.
- ATS Gonzalo dará una charla a 5º con la temática “almuerzo saludable”, y se pedirá al alumnado que lleven, al menos ese día, un almuerzo saludable.

Acceso de Infantil en los días de lluvia.

Conscientes de la problemática de la acera de la calle La Vid en los días de lluvia, el centro pedirá adecuar el acceso por donde se entra a diario, para que las familias puedan llevar a los alumnos y alumnas al techado y allí formar las filas.

Obras.

- Vista la tardanza del Ayuntamiento para arreglar las jardineras de la entrada, el centro ha decidido usar sus propios medios para adecuarlas lo antes posible. Profesores y familias plantean plantar árboles de crecimiento rápido y ganar sombra en ese patio.
- *Conselleria* ha provisto de 2 juegos de minibasket, que se pondrán donde están ahora mismo las canastas grandes, de forma transversal, creando 2 pistas de minibasket. Está prevista la llegada también de material de fútbol sala.

Notas varias.

- Está previsto que se pueda realizar el fin de curso, pero aún queda definir cómo se realizará.
- Se menciona el éxito de la participación del centro en el programa deportivo 3x4.

Recordando el correo electrónico para cualquier comunicación con el sector familias del consejo, consejoescolarblasco@gmail.com, un saludo.

El Consejo Escolar del Blasco.